



Día: 11 de julio de 2006

Hora: 19:15

Lugar: Edificio Aserpinto c/ Italia, 14

Asistentes:

1. Ricardo Fargallo Seco
2. M^a Valentina Muñoz
3. Rosa M^a Cobeño Torrego
4. Juan Guillermo Padilla Jiménez
5. Antonio García Vaquerizo (Presidente Foro Sostenibilidad)
6. Roberto Sierra Carballo (Delegado Comisión 2)
7. Carlos Campos Garabato (Director área Medio Ambiente)
8. Alicia Núñez García (Vicepresidenta y Delegada Comisión 3)
9. Beatriz Sánchez Cepeda (Delegada Comisión 3)
10. Roberto Belmonte Saa (Asesoría técnica CIMAS)

Reunidos en la fecha y lugar acordados, los asistentes reseñados tratan las cuestiones y adoptan los acuerdos que se indican a continuación:

Comienza la reunión a las 19:35 horas, con el siguiente orden del día:

11. Propuesta de información a incluir en la página web municipal.

12. Tratamiento de los principales asuntos pendientes de la Comisión.

Previamente se hace entrega a los asistentes de información con las propuestas aportadas por la Comisión 1 y 2 para incluir en la página web de la Agenda 21 de Pinto.

Carlos Campos excusa la asistencia de Juan Carlos Ballesteros, responsable de la página web municipal, puesto que ha regresado de vacaciones y ha sido imposible su presencia.

13. Propuesta de información a incluir en la página web municipal.

Antonio G. Vaquerizo entrega información de la página de inicio de Agenda 21 del Ayuntamiento de La Coruña y de Barcelona.



Alicia Núñez y Beatriz Sánchez presentan a los miembros de la Comisión 3 un formato de página web, que han elaborado a partir de información que aparece en internet sobre Agenda 21, obtenida de distintos municipios de España, principalmente de Vitoria. Alicia Núñez describe la página del municipio de Vitoria, que lleva muchos años con la Agenda 21 y que cuenta con siete apartados.

Alicia propone seis apartados para la página web de Pinto. Esta estaría ubicada en la página web municipal, con una página de inicio. A partir de ella, los seis apartados serían: fases e hitos de la Agenda 21 de Pinto; información general; convocatorias; sistema de indicadores (con las nueve áreas del Plan de Acción); foro de sostenibilidad (Estatutos, normas de funcionamiento, actividades realizadas, actas); enlaces y Documentos (A21 Pinto, Carta de Aalborg, legislación, ordenanzas, e información ambiental del municipio). Los presentes están de acuerdo con la estructura de la página.

Toda esta información está disponible, ya que existen los documentos, tan sólo tendrían que redactarse los resúmenes por parte de la Comisión 3, del Ayuntamiento o del Observatorio de CIMAS.

Beatriz Sánchez propone que se acceda a la página web de Agenda 21 desde la sección de Concejalía de Medio Ambiente y desde la página de inicio del Ayuntamiento de Pinto. Los presentes están de acuerdo con este planteamiento.

Se debate sobre el Buzón de sugerencias y se acuerda que sean las Comisiones de Trabajo las que respondan a las cuestiones, incluyendo información del procedimiento de respuesta.

Para poner en marcha la página web se acuerda que se reunirán Antonio G. Vaquerizo, Alicia Núñez y Carlos Campos con Juan Carlos Ballesteros para entregarle la información y hablar sobre la página web.

Por último, consideran que en el futuro se puede incluir información sobre sensibilización, así como la convocatoria de las próximas reuniones con los documentos que se van a presentar y el orden del día.



Agenda 21 Local PINTO
ACTA REUNIÓN de la COMISIÓN 3 DE LA AGENDA 21 DE PINTO

AYUNTAMIENTO DE
PINTO



14. Tratamiento de los principales asuntos pendientes de la Comisión: Campaña de difusión de la Agenda 21 de Pinto. (tríptico para adjuntar en la revista municipal, reunión de los colegios, taller informativo...)

Sobre el tríptico para adjuntar en la revista municipal acuerdan dejarlo para más adelante.

Respecto al taller informativo consideran adecuado hacerlo a los técnicos municipales. Carlos Campos solicitará un local municipal, para celebrar una sesión informativa y de sensibilización, con la colaboración de algún miembro de la Comisión.

Sobre la reunión con los colegios, debido a las agendas apretadas de estos, se decide dejar la reunión para noviembre de 2006 o enero de 2007.

Finaliza la reunión a las 20:50 horas.